

# Sonoro Gold amplía colocación privada a CAD \$1.5 millones para impulsar Cerro Caliche en Sonora

Recopilado por Amalia Beltrán

En un movimiento que refleja la confianza del mercado en su estrategia de desarrollo, Sonoro Gold Corp. anunció el aumento de su colocación privada no intermediada a 10 millones de unidades, con ingresos brutos por CAD \$1.5 millones. La decisión llega pocos días después del anuncio inicial del 20 de agosto, y responde directamente a la demanda de los inversionistas, según confirmó la propia compañía. Cada unidad, con un precio fijo de \$0.15 dólares canadienses, estará compuesta por una acción común de Sonoro y un warrant para adquirir otra acción ordinaria, con un precio de ejercicio de \$0.22 durante un plazo de dos años. Se trata de un instrumento que no sólo refuerza la posición financiera de la empresa, sino que también abre una puerta atractiva para quienes creen en el potencial aurífero de Sonoro en México. Este tipo de financiamiento suele ser clave para firmas en etapa de exploración avanzada o desarrollo inicial,

como es el caso de Sonoro. La empresa mantiene su enfoque en el proyecto Cerro Caliche, un activo estratégico ubicado en Sonora, una de las regiones mineras más ricas y activas del país. Los recursos netos obtenidos se destinarán a continuar con la fase de desarrollo de esta propiedad, así como a capital de trabajo general. El proyecto Cerro Caliche ha despertado el interés de múltiples actores del sector desde sus primeros reportes técnicos. Con una geología favorable y una infraestructura regional ya desarrollada, el activo se posiciona como una de las promesas auríferas más interesantes del noroeste mexicano. La ubicación en el corredor minero de Sonora, cerca de proyectos operativos y con acceso a mano de obra calificada, otorga a Sonoro ventajas logísticas que pocas juniors pueden presumir. La empresa también señaló que, conforme a las políticas de la Bolsa de Valores de Toronto (TSX Venture Exchange), se prevé el pago de

comisiones de intermediación a distribuidores de valores registrados. Esto implica que el proceso de colocación ha captado la atención de corredores con redes sólidas, lo cual refuerza la seriedad y viabilidad del levantamiento. Como dicta la normativa canadiense, los valores emitidos estarán sujetos a un periodo de restricción de cuatro meses y un día a partir de la fecha de cierre. Esta medida, aunque habitual, también refleja un compromiso de mediano plazo por parte de los inversionistas involucrados. Más allá de los tecnicismos financieros, lo que destaca aquí es la lectura estratégica de Sonoro. Aumentar una colocación por demanda es, por un lado, una señal positiva del mercado. Pero, más profundamente, es una apuesta decidida por la viabilidad de Cerro Caliche. En el entorno actual, donde los proyectos con fundamentos sólidos reciben atención selectiva, conseguir un levantamiento sin intervención bancaria y en plazos cortos demuestra credibilidad técnica y operativa.

México, y en especial Sonora, no es un terreno nuevo para la minería, pero sí un espacio cada vez más competitivo. Empresas nacionales y extranjeras pugnan por posicionarse en una región donde el oro sigue siendo protagonista, tanto en la producción como en las proyecciones de exploración. En este contexto, movimientos como el de Sonoro marcan diferencias: el capital llega con condiciones favorables, y se destina de forma clara a crear valor tangible en territorio mexicano. Cabe destacar que Sonoro Gold Corp. cotiza en múltiples mercados: TSXV (SGO), OTCQB (SMOFF) y Frankfurt (23SP), lo que le brinda una exposición internacional clave en un momento donde los inversionistas valoran la diversificación geográfica y la transparencia informativa. Esta presencia en mercados bursátiles diversos no es anecdótica; permite a la empresa



atraer capital desde distintos centros financieros, consolidando su perfil como una junior con visión global pero anclaje local.

El sector minero, a menudo criticado desde una perspectiva ambiental o social, encuentra en casos como este una narrativa alternativa: la de una compañía que busca crecer de forma responsable, que mantiene el diálogo con comunidades y autoridades, y que apuesta por el desarrollo económico regional. Cerro Caliche, de concretarse en una operación a gran escala, podría convertirse en fuente de empleos, ingresos fiscales y mejora en infraestructura en la zona.

La minería, cuando se ejecuta con responsabilidad, puede ser uno de los motores más eficientes para las economías locales. Y si bien las cifras de esta colocación no parecen deslumbrantes frente a megaproyectos multimillonarios, sí son indicativas de algo mucho más importante: la confianza en el proyecto, en el equipo técnico y en el entorno geológico de Sonora.

En conclusión, Sonoro Gold Corp. no sólo logra capitalizar una oportunidad financiera concreta, sino que también reafirma su compromiso con el desarrollo de uno de los proyectos auríferos más prometedores de México. Y lo hace, además, enviando una señal clara al mercado: la minería bien gestionada sigue siendo una apuesta segura en regiones con historia y futuro como Sonora.

